



Ulasan 'Here': Merayakan Koneksi yang Menakjubkan

Description

Judul film singkat seperti karya penulis dan sutradara Belgia Bas Devos berjudul "Here" bisa mengandung banyak makna. Dalam drama yang lembut ini, kata "Here" dipakai sebagai panggilan perhatian penonton dan pengakuan akan tempat.

Karakter utama, Stefan, seorang pekerja konstruksi Rumania, mengungkapkan, "Ini rumahku," ketika dia berdiri di apartemennya di komune Jette, di sebelah barat laut Brussels. Stefan sedang berjuang dengan insomnia yang membuatnya berjalan di jalanan pada jam-jam sunyi, memperhatikan hal-hal yang mungkin hilang di kebisingan siang hari.

Di sisi lain kota, seorang mahasiswa bernama Shuxiu menggambarkan perasaan kehilangan kata-kata sebelum benar-benar sadar. Stefan yang tak bisa tidur sangat perhatian dengan sekitarnya, sementara Shuxiu, yang mempelajari lumut, sangat perhatian perihal panggilannya.

Ketika Stefan pertama kali bertemu Shuxiu, dia duduk di restoran Cina dalam keadaan basah kuyup. Pertemuan mereka kembali di sebuah hutan adalah kebetulan yang sarat dengan kemungkinan. Apa yang akan terjadi pada mereka bukanlah fokus dari film ini, tetapi dalam film yang penuh dengan koneksi ini, tidak banyak yang terjadi – atau bisa terjadi.

Tidak dinilai. Berbahasa Belanda, Prancis, Rumania dan Mandarin, dengan terjemahan. Durasi: 1 jam 22 menit. Saat ini tayang di bioskop.

Ringkasan

Film "Here" karya Bas Devos, seorang penulis dan sutradara Belgia, menggambarkan kisah hening tentang Stefan, seorang pekerja konstruksi Rumania yang sedang berjuang dengan insomnia. Di tengah kota Brussels, ia bertemu dengan Shuxiu, seorang mahasiswa biologi yang tertarik pada lumut. Meski film ini tidak menjelaskan apa yang akan terjadi pada kedua karakter utamanya, namun kisah tentang koneksi antara keduanya tersaji dalam film ini. Bagaimana pendapat Anda tentang film ini?

Apakah Anda tertarik untuk menontonnya atau memiliki pengalaman serupa dengan karakter dalam film ini? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark